



12月に行われた農業クラブ役員改選で、「明るい雰囲気」の農業クラブを運

常潤のかお

食農プロデューサー科2年
川畑 優里亜さん

営を目指したい」という主張をした、川畑優里亜さん（谷山中学校出身）。投票の結果、農業クラブ会長に任命されました。新たに任命された6名の役員は、積極的に意見を出してくれるメンバーばかり。役員はもちろん、食農プロデューサー科の生徒をリードし、ますます学科を盛り上げてくれることを期待しています！



食農プロデューサー科生が2年生から取り組む科目「課題研究」の発表会が行われました。3年生は2年間、2年生は1年間の商品開発に関する取組を報告しました。3年生の発表は、内容も説明も良くまとめられており、1・2年生にも商品開発の苦労と楽しさが伝わったようです。1・2年生は、先輩たちの取組を参考に、これから研究を進めていってほしいです。

自信をもってプロデューサー 食農プロデューサー科の学びの成果発表



生活福祉科の3年生が1月末に受験する介護福祉士国家試験に向けての壮行会が行われました。3年生代表の言葉では、「国家試験は私たちにとって最後の関門であり、3年間の努力を見せる集大成の場です。今まで学んだ知識と技術をぶつけたと思います。」と述べました。また、3年生一人ひとりが前に出て、それぞれが「絶対に合格します」と力強く意気込みを発表しました。

1・2年生は合格祈願グッズを作成し、心を込めて手渡しました。介護福祉士国家試験の結果発表は、3月下旬です。頑張れ！

介護福祉士国家試験壮行会

生活福祉科



食農プロデューサー科3年生全員で、天文館ぴらもーるの通りにて行われた販売会に参加しました。今回は、校外での新商品販売は初めてでした。校外での販売では、丁寧な商品説明が欠かせません。お客様に商品の良さを分かってもらおうのは大変ですが、売れたときの喜びはひとしおです。店長を務めた宮崎華鈴さんは、「ターゲットとしていたお客様に購入して頂けて、これまでの苦労が報われた気分です。」と振り返りました。常潤の森ブランド商品の今後の広がりが楽しみです。

食農プロデューサー科 そうしんアグリフェスタ出店 みかんジャム・かぶドレッシング初の校外販売

旬な情報を
毎日お届け！！



公式ブログ



公式HP

PTA登校指導
ご協力ありがとうございました



農業クラブ任命式
新体制で頑張ります！！



門松作り
笑門来福！

